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Graz, am 09.03.2025 
 
 

Referatsbericht für die 1. ordentliche Sitzung im 
Sommersemester 2025 der Universitätsvertretung der HTU Graz 
am 20.03.2025 
 
 
 

Referat für Internationale Studierende 
 
Seit der letzten UV-Sitzung haben wir uns verstärkt mit der Betreuung internationaler 
Studierender, der Teamentwicklung und organisatorischen Abläufen befasst. 
 
Social Media & Engagement 
 
Wir haben unsere Social Media arbeit noch ausgeweitetum um unsere Online-Präsenz zu 
verbessern. Regelmäßige Beiträge und Interaktionen wurden eingeführt, um den 
Austausch mit den Studierenden zu fördern und relevante Informationen bereitzustellen. 
 
International Welcome Days 
 
Wir haben erfolgreich die International Welcome Days organisiert und 35 neue 
internationale Studierende an der Universität willkommen geheißen. Die Veranstaltung 
umfasste Präsentationen zu den Studienrichtungen, eine Campus-Tour und ein 
gemeinsames Mittagessen, um die Gemeinschaft unter den Studierenden zu stärken. 
 
Mitgliedergewinnung & Teambuilding 
 
Um neue Mitglieder zu gewinnen, veranstalteten wir ein offenes Treffen mit einem 
gemeinsamen Kochevent im HTU-Office, das eine entspannte Umgebung für erste 
Begegnungen schuf. Zusätzlich wurde eine Teambuilding-Aktivität durchgeführt, um die 
Verbindung zwischen den aktuellen Mitgliedern zu stärken. Bis Ende des Monats 
erwarten wir 5–6 neue Mitglieder in unserem Team. 
 
Darüber hinaus haben wir eine Weihnachtsfeier organisiert, um den Teamzusammenhalt 
weiter zu stärken. 
 
Studierendenberatung & Kommunikation 
 



 

 

S
e
it

e
 2

 /
 2

 

Wir bieten weiterhin wöchentliche Sprechstunden an und sorgen durch schnelle E-Mail-
Beantwortung für eine effektive Kommunikation und Unterstützung der Studierenden. 
 
Fördertopf für doppelte Studienbeiträge 
 
Die Bearbeitung der Fördertopf-Anträge wurde abgeschlossen, und alle erforderlichen 
Dokumente wurden zur Auszahlung an das Finanzreferat weitergeleitet. Zudem hat die 
neue Antragsperiode begonnen, und wir bereiten uns darauf vor, die Anträge für das 
kommende Semester zu bearbeiten. Die Bearbeitung der Fördertopf-Anträge wurde 
abgeschlossen, und alle erforderlichen Dokumente wurden zur Auszahlung an das 
Finanzreferat weitergeleitet. 
 
Ausblick auf das nächste Semester 
 
Für das nächste Semester planen wir, die Zusammenarbeit mit andere Referate zu 
intensivieren und neue Aktivitäten für internationale Studierende zu entwickeln. Ziel ist es, 
die Integration und den Austausch weiter zu fördern.  
 
Zudem werden wir die Anträge für den Fördertopf des neuen Semesters bearbeiten und 
den Prozess weiter optimieren. 
 


